

## 28° dimanche - C

13 octobre 2019 - 9 octobre 2022

2 R 5 Il n'y a pas d'autre Dieu que celui d'Israël  
2 Tm 2 On n'enchaîne pas la parole de Dieu  
Lc 17 Tous les dix n'ont-ils pas été purifiés?  
*Ps 97 Il a révélé sa justice aux Nations*

Le général syrien Naaman vient trouver le prophète Elisée, et est guéri de sa lèpre; mais Elisée refuse tout cadeau. Alors Naaman repart chez lui en emportant de la terre, prise sur le sol d'Israël, pour offrir, désormais, des sacrifices au seul vrai Dieu.

Je supporte tout, nous dit Saint Paul, pour que les hommes connaissent le salut. Par le baptême, nous participons à la mort du Christ; et nous connaissons, par lui, la gloire éternelle.

Dix lépreux demandent à Jésus de les guérir; il leur dit d'aller se montrer aux prêtres. En chemin, ils sont purifiés, mais un seul revient le remercier. Et Jésus lui dit "Ta foi t'a sauvé".